

Boletín No 10– febrero 9 de 2018

## El Instituto Departamental de Cultura del Meta abrió inscripciones a talleres de “Alfabetización Digital”

Tenido en cuenta la importancia de la “Alfabetización Digital”, el Instituto Departamental de Cultura del Meta, abrió nuevamente la inscripción para talleres orientados no sólo a adultos mayores, sino comunidad en general interesada a beneficiarse con esta iniciativa.



El director de la entidad, Luis Horacio Vasco Suárez, convocó a quienes no conocen el mundo digital, para brindarles las herramientas que les permita el óptimo manejo del computador, tabletas y celulares, así mismo programas como Word, Excel y acceder a internet para la utilización de motores de búsqueda, entre otros.



Serán talleres abiertos y sencillos en la Casa de la Cultura Jorge Eliécer Gaitán, que les permitirán familiarizarse con los sistemas, por lo cual se establecieron dos grupos básicos así: el primero con capacitaciones los lunes, martes y miércoles de 8:00 a 10:00 de la mañana y el otro, los lunes de 2:00 a 4:00 de la tarde y martes y miércoles de 4:00 a 6:00 de la tarde; igualmente otro grupo “Básico

Avanzado” los martes y miércoles de 6:00 a 8:00 de la noche.

**Periodista: Clara Stella Eslava de Mantilla**  
**Prensa Instituto Departamental de Cultura del Meta**  
**Correo: prensa@culturameta.gov.co**